風を録と大陽

思いやりの心を育てたい

校長 大澤 禎一

朝晩涼しくなり、秋らしくなってきました。保護者の皆様には日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。このたび、緊急事態宣言は解除されましたが、引き続き警戒を緩めることなく、感染防止対策にご協力をいただきますようお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症によって、人が集まるところを避けたり、人との会話を控えたり、人と人とが近距離で接する機会が減ってきています。コロナ禍だからしかたがないのかもしれませんが、人と人との関わりが希薄になっているようにも感じています。しかしながら、私たち人間は人との関わりの中で生きています。学校は人との関わりの中で生活することを学ぶところでもあります。予測することが困難な時代だからといっても、新しい時代を生きる子どもたちにとっては、これからも人との関わりの中で生きていくことに違いはありません。そこで大切になってくることは思いやりの心だと思います。思いやりの心をどのように育てるのか。一人ひとり個性が違うように、物事に対しての感じ方も人によって違うことはよくあります。だからこそ、相手はどのような気持ちでいるかを考えることがとても大切だと思います。子どもたちには、相手を思いやる優しい人になってほしいと願っています。

私たちも感謝の気持ちと思いやりの心を常に意識しながら子どもたちと向き合い、城山 っ子の思いやりの心を育てていきたいと思っています。

田口久人さんの本「きっと明日はいい日になる」の中にやさしい詩をみつけました。

思いやる

落ち込んでいるときに 元気を出してと言われるより 失敗したときに 大丈夫と言われるより フラれたときに もっといい人がいると言われるより そばにいて ただ話を聞いてくれたほうがうれしい 何を言うかより何を言わないか 言葉にできない気持ちこそ 思いやりとなる



Lるやま こ 城山っ子のみなさんへ

毎日の生活の中で思いやりの心を育て、やさしい城山っ 子をめざしましょう。

脳んでいる人の話を「うん、うん」と聞いてあげるとき 悲しんでいる人の隣に「そっと」 寄り添ってあげるとき 苦しんでいる人を「にこっ」と笑顔にさせてあげるとき みなさんの思いやりの心が育てられるときかもしれませんね。



保護者連絡用アプリの登録ありがとうございました!

10月から運用が始まった「保護者連絡用アプリ」の登録をしていただき、ありがとうございました。Android 端末に不具合が出ており、登録ができなかったかったり、登録後も毎回学校検索をしなければならなかったりする現象が出ています。現在、教育委員会から業者に対応を依頼しています。しばらくご不便をおかけします。登録ができないご家庭については、10月中は、安心安全メールとの併用で、11月以降については、個別に連絡をさせていただきます。

このアプリでは、欠席や遅刻の連絡を当日の朝8時まで行えます。通学団への連絡や連絡帳は今まで通りとなりますので、お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

スクールカウンセラー相談のお知らせ

本校には、月に1度スクールカウンセラー(臨床心理士)の上田千鶴先生が来校し、相談事業を行っております。

「登校を渋る」「機嫌が悪い」「元気がない」「親や友達との関係がうまくいっていない」「いじめの心配がある」「発達障がいやHSCかもしれない」「ゲーム・ネット依存ではないか?」など・・・・お子様の様子について気になることがあれば、スクールカウンセラーの相談を利用してください。相談内容の秘密はお守りします。

相談を希望する場合は、城山小コーディネーター(校務主任:川澄)までお電話ください。

城山小 🏗 (0561)53-5020



○ スクールカウンセラー来校日時

| | | | | | | | (木) · | 2月2日(木) · | | | | | | | | (木) · 2月7日(月)

相談時間は1回約50分です。ご都合を伺い、9:30~15:30で相談時間を調整いたします。

<u>自主防災訓練に参加しませんか?</u>



少し前になりますが、9月1日は防災の日。関東大震災が起こった日です。地震が昼食の準備の時間と重なり、火災が起こりました。阪神淡路大震災からは26年。阪神高速が横倒しになるなど、大都市神戸に大きな被害が出ました。記憶に新しい東日本大震災では、津波の被害により、多くの小学生も犠牲になりました。そんな大地震が私たちが住むこの地方にいつ起こってもおかしくないと言われています。

地震災害に備えて今年も11月28日(日)に、自主防災訓練が行われます。今年は当日の参加以外に、ぬり絵や標語での事前参加も計画しています。この機会に、ご家庭でも災害時の家族の約束などを話し合ってはどうでしょうか。

学校の花壇の花がきれいに咲いています!!

種から育てたサルビア(赤・紫・白)、マリーゴールド(黄・オレンジ)、アゲラタム(青)、メランポジウム(オレンジ)の花々。気候が涼しくなり、鮮やかな花色で咲いています。緑化委員のみなさん、PTAの方、用務員さん、SSS さんなど、たくさんの人の協力のおかげです。ありがとうございます。今はコロナ禍で花壇の花を見ていただくことができませんが、ホームページで紹介をしていますので、ご覧ください。

